

INDICE

¿Qué es la Cuaresma?	Pág. 1
¿Qué es el Viacrucis?	Pág. 2
¿Qué dice la Iglesia del Aborto?	Pág. 4
Santa Gianna Berreta Molla	Pág. 6



www.padreestani.com.ar

¿ Qué es la Cuaresma?

La Cuaresma es el tiempo litúrgico de conversión, que marca la Iglesia para prepararnos a la gran fiesta de la Pascua. Es tiempo para arrepentirnos de nuestros pecados y de cambiar algo de nosotros para ser mejores y poder vivir más cerca de Cristo.

La Cuaresma dura 40 días; comienza el Miércoles de Ceniza y termina antes de la Misa de la Cena del Señor del Jueves Santo. A lo largo de este tiempo, sobre todo en la liturgia del domingo, hacemos un esfuerzo por recuperar el ritmo y estilo de verdaderos creyentes que debemos vivir como hijos de Dios.

En la Cuaresma, Cristo nos invita a cambiar de vida. La Iglesia nos invita a vivir la Cuaresma como un camino hacia Jesucristo, escuchando la Palabra de Dios, orando, compartiendo con el prójimo y haciendo obras buenas. Nos invita a vivir una serie de actitudes cristianas que nos ayudan a parecernos más a Jesucristo, ya que por acción de nuestro pecado, nos alejamos más de Dios.

Por ello, la Cuaresma es el tiempo del perdón y de la reconciliación fraterna. Cada día, durante toda la vida, hemos de arrojar de nuestros corazones el odio, el rencor, la envidia, los celos que se oponen a nuestro amor a Dios y a los hermanos. En Cuaresma, aprendemos a conocer y apreciar la Cruz de Jesús. Con esto aprendemos también a tomar nuestra cruz con alegría para alcanzar la gloria de la resurrección.

40 días

La duración de la Cuaresma está basada en el símbolo del número cuarenta en la Biblia. En ésta, se habla de los cuarenta días del diluvio, de los cuarenta años de la marcha del pueblo judío por el desierto, de los cuarenta días de Moisés y de Elías en la montaña, de los cuarenta días que pasó Jesús en el desierto antes de comenzar su vida pública, de los 400 años que duró la estancia de los judíos en Egipto.

La práctica de la Cuaresma data desde el siglo IV, cuando se da la tendencia a constituirla en tiempo de penitencia y de renovación para toda la Iglesia, con la práctica del ayuno y de la abstinencia. Conservada con bastante vigor, al menos en un principio, en las iglesias de oriente, la práctica penitencial de la Cuaresma ha sido cada vez más aligerada en occidente, pero debe observarse un espíritu penitencial y de conversión.

¿ Qué es el viacrucis?



Es la meditación de los momentos y sufrimientos vividos por Jesús desde que fue hecho prisionero hasta su muerte en la cruz y posterior resurrección. Literalmente, via crucis significa "camino de la cruz". Al rezarlo, recordamos con amor y agradecimiento lo mucho que Jesús sufrió por salvarnos del pecado durante su pasión y muerte. Dicho camino se representa mediante 15 imágenes de la Pasión que se llaman "estaciones". Te animarás a cargar con las cruces de cada día, si recuerdas con frecuencia las estaciones o pasos de Jesús hasta el Calvario.

¿Cuáles son las promesas de Jesucristo a los devotos del viacrucis?

A la edad de 18 años, Estanislao, joven español, ingresó al noviciado de los "Hermanos de las escuelas cristianas", en Bugedo (Burgos, España). En la vida religiosa, este joven tomó los votos de religión que son: el cumplimiento de los reglamentos, avanzar en la perfección cristiana; y alcanzar el amor puro. En el mes de octubre de 1926, este hermano se ofreció a Jesús por medio de María Santísima. Poco después de haber hecho esta donación heroica de sí mismo, el joven religioso enfermó y meses después, murió. Fue en marzo de 1927.

Según el maestro de novicios, Estanislao era un alma escogida de Dios que recibía mensajes del cielo. Sus confesores y teólogos reconocieron estos hechos sobrenaturales como actos insignes. Su director espiritual le había ordenado escribir todas las promesas transmitidas por Nuestro Señor, entre otras las relacionadas con los devotos del viacrucis.

- 1.- Yo concederé todo cuanto se me pidiere con fe, durante el rezo del Viacrucis
- 2.- Yo prometo la vida eterna a los que, de vez en cuando, se aplican a rezar el Viacrucis
- 3.- Durante la vida, yo les acompañaré en todo lugar y tendrán Mi ayuda especial en la hora de la muerte .
- 4.- Aunque tengan más pecados que las hojas de las hierbas que crece en los campos, y más que los granos de arena en el mar, todos serán borrados por medio de esta devoción al Viacrucis. (Nota: Esta devoción no elimina la obligación de confesar los pecados mortales. Se debe confesar antes de recibir la Santa Comunión.
- 5.- Los que acostumbran rezar el viacrucis frecuentemente, gozarán de una gloria extraordinaria en el cielo .
- 6.- Después de la muerte, si estos devotos llegasen al purgatorio, Yo los libraré de ese lugar de expiación, el primer martes o viernes después de morir.
- 7.- Yo bendeciré a estas almas cada vez que rezan el Via Crucis; y mi bendición les acompañará en todas partes de la tierra. Después de la muerte, gozarán de esta bendición en el Cielo, por toda la eternidad.
- 8.- A la hora de la muerte, no permitiré que sean sujetos a la tentación del demonio.
 Al espíritu maligno le despojaré de todo poder sobre estas almas. Así podrán reposar tranquilamente en mis brazos.
- 9.- Si rezan con verdadero amor, serán altamente premiados. Es decir, convertiré a cada una de estas almas
- 10.- Fijaré la mirada de mis ojos sobre aquellas almas que rezan el via crucis con frecuencia y Mis Manos estarán siempre abiertas para protegerlas. En Copón viviente, donde me complaceré en derramar mi gracia.
- 11.- Así como yo fui clavado en la cruz, igualmente estaré siempre muy unido a los que me honran, con el rezo frecuente del via crucis.
- 12.- Los devotos del via Crucis nunca se separarán de mí porque Yo les daré la gracia de jamás cometer un pecado mortal .13.- En la hora de la muerte, Yo les consolaré con mi presencia, e iremos juntos al cielo. La muerte será dulce para todos los que Me han honrado durante la vida con el rezo del via Crucis
- 14.- Para estos devotos del viacrucis, Mi alma será un escudo de protección que siempre les prestará auxilio cuando recurran a Mí.



Si hablamos de muerte de un inocente en este tiempo, no hablamos de Jesús; hablamos de niños inocentes. El gran flagelo de estos tiempos. Aborto

Aborto: ¿Qué dice la Iglesia?

En el lenguaje común, llamamos aborto a la expulsión prematura de un feto humano, ya sea espontáneamente o provocado. El aborto es la muerte de un niño o niña en el vientre de su madre producida durante cualquier momento de la etapa que va desde la fecundación (unión del óvulo con el espermatozoide) hasta el momento previo al nacimiento.



Todas las personas que creen en Dios están de acuerdo en que Dios es Quien concede los hijos y Quien infunde el alma en el cuerpo humano. Ello significa que Dios crea a cada ser humano para un propósito. No tenemos el derecho de contradecir Su voluntad respecto de Su creación.

Este argumento es en realidad un intento de desviar la atención de la maldad del aborto. Las personas que lo presentan muchas veces están totalmente de acuerdo con otros actos que la Biblia condena específicamente, como la actividad homosexual, la fornicación y el adulterio (cf. Romanos 1:26-27; Marcos 7:21; Éxodo 20:14)

Para muchas mujeres católicas que se vieron en algún momento de sus vidas ante la difícil decisión de interrumpir un embarazo, el anuncio del papa Francisco de ofrecer un permiso temporal para que los sacerdotes puedan absolver del "pecado de aborto" probablemente será un alivio.

El perdón será concedido a las mujeres que abortaron y a los profesionales que participaron en la interrupción de un embarazo que estén "arrepentidos de corazón" y se hará exclusivamente durante el Jubileo de la Misericordia o Año Santo, entre el 8 de diciembre próximo y el 20 de noviembre de 2016.

Si bien no es algo nuevo —hasta ahora quienes se arrepentían de haber abortado podían solicitar la absolución a los obispos a través de los sacerdotes— lo cierto es que la oferta papal flexibiliza el perdón de esta doctrina considerada un "pecado grave" por la Iglesia católica que conlleva excomunión.

Sin embargo, esto no cambia en nada la posición de la Iglesia, contraria al aborto. El Papa reconoce en carta enviada al encargado de organizar el Año Santo extraordinario el "drama existencial y moral" de las mujeres que han tenido que recurrir al aborto.

Pero el propio Francisco definió en mayo ese acto como una "plaga" y un "atentado a la vida"

"Los católicos creemos que Dios nos perdona. Es el gran momento de la liberación. Tu vida empieza de nuevo ".

Éste es el mensaje que transmitimos a las mujeres que sufren la pena intensa de sentirse culpables,



por su egoísmo e ignorancia, de la muerte de sus propios hijos". He aquí los datos de WEBA: WOMEN EXPLOITED BY ABORTION, INC., International 76084, U.S.A.; tel.: (214) 366-3600. Testimonios de esta asociación:

"Me dijeron que era la mejor solución. Pero no me hablaron del vacío emocional que iba a sufrir y que me ha destrozado interiormente. ¿No sé qué hacer con el dolor que siento?" - Nereida Ortiz.

"Cuando sostengo al bebé de un amigo, lo sufro todo otra vez. Siento una gran tristeza porque el mundo nunca conocerá a los dos hijos que aborté." - Linda Marie.

SANTA GIANNA BERETTA MOLLA

Gianna nació en Magenta el 4 de Octubre de 1922, la décima de trece hijos. Su padre fue Alberto y su madre María de Micheli. Para una pareja que vivía con espiritualidad franciscana, nada más hermoso podría haber sucedido en la fiesta de San Francisco.

Ambos padres asistían a Misa diaria acompañados por sus hijos. Por las noches no faltaba nunca el rezo del Santo Rosario. Gianna aprendió mucho del estilo de vida de sus padres, de su ejemplo y de su educación. Ella aprendió de ellos un sentido de sacrificio basado en el amor.

Gianna por algunos años pensó en consagrarse como misionera laica ayudando a su hermano capuchino en una de las zonas más pobres de Brasil. Ella heredó de su padre un corazón bondadoso y una sensibilidad para los más pobres. De su madre aprendió a combinar una gran humildad con una fuerte energía de carácter.

Además Dios le había dado una particular belleza en su mirada dulce y profunda que mostraba un espíritu gentil, un alma pura y de corazón generoso, receptivo a todo lo que era bueno.

A los 15 años la muerte de su hermana Amalia, la golpeo muy fuerte, ella la amaba mucho. Un tiempo después ella asistió a un curso de Ejercicios Espirituales con mucha devoción; escribió un diario en este retiro. En el diario encontramos la siguiente oración:

"YO TE PROMETO JESUS, ACEPTAR TODO LO QUE TU PERMITAS QUE ME SICEDA. HAZME CONOCER TU VOLUNTAD"



Gianna era también artista, era pintora talentosa, y hacia vibrar el piano cuando lo tocaba.

Cuando la familia Beretta se mudó a Génova-Quinto, el sacerdote de la parroquia propuso que la madre de Gianna fuera Presidenta de la Acción Católica de Mujeres. Siguiendo el ejemplo de su madre, Gianna también se unió a la Acción Católica y aceptó ser delegada.

Gianna decía: "No tengan miedo de defender el honor de Dios, defender la Iglesia, el Papa, los sacerdotes. Este es el momento de actuar. No podemos permanecer indiferentes ante la campaña del enemigo contra la religión". Nosotras las de Acción Católica debemos ser las primeras en defender los cimientos sanos y la sagrada tradición cristiana de nuestra patria.

Dedicada a la acción, en esos años, visitó enfermos, pobres, personas abandonadas, limpiando casas, llevando medicinas.

En 1950 cuando Santa María Goretti fue canonizada, Gianna aprovechó para enseñar: "María Goretti nos enseña que vale la pena vivir por ideales y para esto es necesario estar dispuestas hasta morir como lo hizo la nueva Santa. Para conservar la pureza hay que tener el sello del sacrificio. La pureza necesita mucho esfuerzo. La pureza se hace belleza y luego fuerza y libertad. Quien es capaz de luchar y estar firme, es libre."

En su vida diaria ella llevaba a cabo el lema que había aprendido desde niña: ORACION, ACCION Y SACRIFICIO.

ORACION: vida de unión con Dios, vivir para Dios, oración constante, oración personal y comunitaria, visitas al Santísimo Sacramento, rezo del Rosario, Confesión frecuente, comunión diaria.

ACCION: completa dedicación a otros, especialmente para la salvación de aquellos que se han alejado de la Iglesia. Todo debe ser hecho para el Reino de Dios "porque Jesús debe reinar"

SACRIFICIO: en definitiva el rezo y la acción no es para recibir alabanza sino para que uno se ocupe, como lo hizo Jesús, dándose uno totalmente para otros a costa de sufrimientos y renuncias

En 1942, cuando Gianna tenía 20 años, murió su querida mamá, a la edad de 55 años. Y dentro de los cuatro meses y medio después, murió su querido papá. Entonces los hermanos Beretta, decidieron regresar a su pueblo natal de Magenta.

Ese mismo año Gianna decidió ser médico, para ofrecer un servicio calificado a la humanidad sufriente. Parecía que ella tomaba parte de una clase de "vocación familiar", ya que sus otros hermanos y hermanas habían elegido ser médicos, sacerdotes o monjas.

Gianna insiste: "Jesús dice: quien visita a los enfermos me ayuda a mí. Como el sacerdote puede tocar a Jesús así nosotros los médicos tocamos a Jesús en el cuerpo de nuestros enfermos. Cuando ustedes han finalizado su profesión terrena, si esto lo han hecho bien, ustedes disfrutaran de la vida divina, porque yo estaba enfermo y tú me curaste"

Gianna continuó sus estudios en la Universidad de Milán, especializándose en pediatría. Esto fue quizá por su instinto maternal y su innata vocación de cuidar de la vida recién nacida.

ELECCION DE LA CONDICION DE CASADA

Gianna pasó algunos años con la incertidumbre de la elección de su estado de vida. Ella interiorizaba su deseo: oraba a menudo, pedía a otros que oraran por ella y repetidamente pedía consejo.....sufría mucho porque ella estaba realmente convencida de que su vocación era ser misionera laica.

Su discernimiento le causaba gran inquietud interior, no a nivel de fe, pero si para planear su vida. Parecía que Dios desordenaba y confundía sus planes, sus sueños. Ella se sentía llamada por Dios, pero en el mismísimo momento de responder, parecía que El la prevenía de hacerlo. Una forma extraña de comportarse para El que traza "caminos tan diferentes de los nuestros" ¿Seria quizá una forma de conducirla a un camino más alto?.

En sus escritos Gianna señalo tres modos de conocer la vocación de uno:

- 1 Pedirle a Dios en oración.
- 2 Preguntarle al director espiritual
- 3 Preguntárselo a uno mismo, conociendo las inclinaciones propias de uno.

Después de hacer esto, ella comprendió que Dios quería que formara una familia, y dirigió sus pensamientos al matrimonio, segura de que esto era la voluntad de Dios para ella.

Gianna dice que: "una vocación es un regalo de Dios y por lo tanto viene de Dios. Entonces si es un regalo de Dios debemos nosotros hacer todo lo que está en nuestro poder para conocer la voluntad de Dios. Debemos ir por ese camino, si Dios lo dispone, sin forzar la puerta, cuando Dios lo dispone, como Dios lo dispone.

Todos los caminos del Señor son hermosos porque su fin es uno y el mismo: salvar nuestra propia alma y tener éxito dirigiendo a muchas otras almas al cielo, a dar gloria a Dios".

Gianna sabía bien que el mor en toda forma viene de Dios, el amor nupcial entonces se convierte en el sacramento, el signo del amor de Cristo por la Iglesia.

Al buscar la tela del vestido de bodas de bodas le dijo a su hermana: "Quiero escoger una tela muy hermosa, porque más tarde quiero hacer una casulla con ella, para la primera Misa de cualquiera de mis hijos que pueda llegar a ser un sacerdote"

El sábado 24 de septiembre de 1955 Gianna contrajo matrimonio y fue bendecida su boda por su hermano, el Padre Giuseppe, pronunciando su "si" nupcial el cual la unió para siempre a Pietro Molla.

Gianna tenía 33 años. Había encontrado su territorio de misión como esposa y madre de familia cristiana y se embarcó en esta nueva aventura con todo su acostumbrado entusiasmo y alegría de vivir, soñando con la numerosa y santa familia, que esperaba que Dios le mandara.

Catorce meses después del matrimonio llego su primer hijo, Pierluigi, luego vino Mariolina, y luego Laura María, en menos de 4 años de casada ella tuvo tres hijos y los tres con embarazos difíciles. Cada embarazo casi le costó la vida y como doctora estaba muy bien enterada de los peligros.

Años más tarde su esposo Pietro escribió: "En cada embarazo, cuanta oración, cuanta confianza en la providencia, cuanta fortaleza y sufrimiento ¡Que himno de acción de gracias elevaste al Señor en cada nacimiento! Para cada uno de nuestros hijos, tú desataste que, en cuanto la ceremonia del bautismo terminara, cada uno de nuestros hijos fuera consagrado y confiado a la protección especial de Nuestra Señora del Buen Consejo".

Gianna y Pietro ya tenían 3 niños, pero estaban ansiosos por tener otro más. Para su gran dolor Gianna tuvo dos abortos, la pareja redoblo sus oraciones. En el otoño de 1961, Gianna se dio cuenta que estaba embarazada otra vez, algunas dificultades acompañaron esta alegre noticia. Se descubrió que un doloroso quiste estaba causando problemas en el ovario.

La primera propuesta del médico fue: "Gianna, si quieres que te salvemos la vida, tienes que abortar", Ella valerosa y ente le contesto: "Doctor esa propuesta no se la hace a una madre"

Como era médico, ella sabía muy bien, que la única esperanza de salvarle la vida era remover el útero, causando la muerte de su hijo sin nacer. La otra opción era quitar el crecimiento quirúrgicamente, dejando que continuara el embarazo, poniendo en peligro la vida de ambos, pero dejando alguna esperanza para el niño.

En el comienzo del cuarto mes, debido a un gran crecimiento del útero, se vio obligada a una intervención quirúrgica. La cirugía parecía ir bien, Gianna se alegró de que su bebe estaba a salvo, pasaron los meses, todo iba bien. Se levantaron los ánimos de Gianna. Quizá el Señor escucharía sus oraciones y la libraría por el bien de su esposo y de sus hijos.

El sábado santo por la mañana la gran alegría y el regalo divino de la niña: Gianna Emanuela. Después de algunas horas comenzó el sufrimiento de Gianna. El dolor era intolerable, y la hizo invocar varias veces a su madre, quien ya estaba en el cielo. Gianna sabía que se estaba muriendo y sentía la dolorosa angustia de dejar a sus hijos.

Al sufrir en el lecho de muerte Gianna repetía: "JESUS TE AMA" Después de algunas horas de haber traido a su hija al mundo, Gianna muere, el 28 de abril de 1962.

GIANNA BERETTA MOLLA fue beatificada el 24 de abril de 1994 por el Papa Juan Pablo II y canonizada el 16 de mayo de 2004

Santa Gianna está siendo conocida en el mundo por su intercesión especial por los matrimonios que no pueden tener hijos, ya que ella perdió la vida dando vida. Ahora intercede en el cielo por los matrimonios que no pueden dar vida.

Son muchísimos los milagros que se cuentan de su poderosa intercesión.